

Forums pour les consommateurs

## Occasionnel mais trop

Par Afenis Posté le 29/12/2023 à 11h05

Bonjour,

Voila je prend occasionnellement de la cocaïne 1 fois ou 2 par mois mais quand j'en prend je peux en sniffer 4g ou même plus en 24h toute seule quelle sont les risques sachant que je ne bois pas d'alcool ni consomme d'autre drogue et je fume quelques cloppes.

Et ce qui m'inquiète c'est ma capacité à augmenter les quantités au début j'en prenais 1 ça me durait 2 jours... Bref je me demande jusqu'à combien max je peux monter en 24h sachant que ça se voit même pas je suis normal ma famille ne le voit même pas j'ai jamais fait plus de 4 mais la au bout de 22h je les explose je tente un 5eme ou pas ? Je suis confiante mais en même temps j'ai peur

## 2 réponses

---

Popilou - 29/12/2023 à 20h45

Bonjour

Je pense que tu es devenue addict à la cocaine

Le fait de conso seule , et de plus en plus montre que tu es sur la voie de l'addiction

Il était encore temps dj arrêter

De plus, consommer de la cocaine 2 g 3 g 4 g peut avoir des conséquences dramatiques sur le cœur tu risques l'infarctus ou encore l'overdose

L'arrêt totale va être dur , tu dois réduire au maximum et garder la conso pour un usage festif si besoin

Bon courage

Kikine16 - 30/12/2023 à 18h27

Bonjour,

Alors moi le 8 janvier je rentre dans un centre d'addiction pour m'aider à arrêter la morphine ( opium ) un peu même style de stup que toi. Franchement, tu prends trop de cocaïne comme dis la personne au dessus tu risques un arrêt cardiaque ou une overdose à tout moment. Alors n'augmente pas ta conso, tu vas être encore pire dans l'excès et tu risques fortement d'en mourir. Tu as des raisons de prendre autant de cocaïne ? Moi j'étais rendu à 140mg de morphine par jour et là j'ai diminué je suis à 110mg, c'est encore de trop donc faut que je descends à 90 mg par jour avant le 8 janvier et franchement je te cache pas que c'est pas facile. Le

sevrage est dur donc laddictologue veut que je sois sous subutex pour m'aider au sevrage sauf que le subutex est addictif aussi donc je risque d'être accro après a ca et faudra faire un sevrage total aussi du subutex. A ta place, je prendrai rapidement un rdv avec un addictologue et lui pourra mieux t'accompagner et t'expliquer les choses mais naugmente pas ta conso.

Bon courage